

# 4月のスケジュール

月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
	じれいこうふしき 辞令交付式		ほうもんしんりよ 訪問診療		やきゅうかんせん 野球観戦	
7	8	9	10	11	12	13
		ほうもんしんりよ 訪問診療				
14	15	16	17	18	19	20
かいぎ ホーム会議	こうちんぴ 工賃日					
21	22	23	24	25	26	27
ほうもんしんりよ 訪問診療				にっちゅうかいぎ 日中会議		
28	29	30				

コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症が時々出ています。  
手洗いをしっかり行い、感染を予防しましょう。



## 春を楽しんでいます

ホームでは嘉麻市の梅林公園で梅の花が満開という情報を聞きつけ、花見に行きました。今まで寒かったのが嘘の様にこの日は好天に恵まれ、徐々に厚いジャンパーを脱いで外を歩くことが出来ました。もちろん、最後は名物の梅の餅も忘れずに・・・。花見に行ったのに感想を聞くと「美味しかった!!」と花より団子の方もチラホラ。また、日中でも散歩の際につくし取りを行ったり保護者の方よりフキノトウを頂いたり、春の便りが続々と届いています。これからは野球観戦や花見、山登りなど楽しみがたくさんあります。

# ひなの家新聞

令和7年  
4月号  
NO. 304



## 編集後記

今年度からは新たに2名のメンバーを迎え入れ、総勢48名となりました。6月からは日本財団の国立国会図書館のスキニング作業が開始となります。現在、旧桂川消防署跡地で、作業場の改装を行ったり、スタッフは研修会やミーティングに参加したりと、着々と準備を進めています。きれいな環境で最先端の仕事が出来ることを誇りに思うとともに、今から楽しみです。令和7年度は大きな節目となる重要な一年になると共に、メンバー・スタッフ共に大きく成長できる一年にしていきたいと考えています。

## パン製造・販売

パン工房では朝5時から窯に火が灯り、パン作りを行っています。15年以上パンに関わっているメンバーはスタッフと変わらないくらいの仕事ができるようになり、とても成長されています。スタッフとメンバーが一緒になり作るパンは地域の皆様からもとても好評で、その評判を聞きつけ、最近では遠方から買いに来られる方も多いです。



## 「いつまでも元気で」

14年間ひなの家で共に生活していました百田さんが高齢者施設に引っ越す事になり、お別れ会を行いました。同じホームですと仲が良かった横尾さんからは「いつまでも元気でいてください」と言葉を贈られました。一緒にハワイに行ったり、ホームで談笑したりと楽しい思い出がいっぱいです。近くにいるのでまたみんなであいに行きましょう。

